



Salida de la prueba, con el ganador en categoría masculina, Marco García, con el dorsal 114. MARIO ROJAS

Marco García e Itziar Méndez triunfan en Siero

Fueron los atletas más rápidos en su tradicional media maratón, que consiguieron concluir cerca de 300 participantes

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Los atletas Marco García (La Cereza) e Itziar Méndez (Ribadesella) se hicieron con el triunfo en la Media Maratón de Siero, celebrada ayer con la participación de cerca de 300 corredores.

La prueba, organizada por el Patronato Deportivo Municipal de Siero, celebraba su trigésimoquinta edición con una excelente respuesta de los 'runners' asturianos, que escogieron esta prueba para abrir su calendario de competiciones sobre asfalto del año 2025.

La carrera se disputó sobre el trazado de las últimas ediciones, en el que, tras recorrer la localidad, los participantes se dirigieron hacia Vega de Sariego, para retornar desde allí a Pola de Siero y cruzar la meta situada en las



Casi 300 participantes recorrieron las calles de Pola de Siero. M. ROJAS

inmediaciones del mercado de abastos.

La prueba tuvo a Marco García como principal protagonista en una edición en la que no había un favorito claro, pero en cuya inscripción sobresalía el nombre del

corredor de La Cereza. El leonés marcó una ligera diferencia con sus rivales en los primeros kilómetros, puesto que ya en el primer control de carrera, transcurrido algo más de dos kilómetros, aventajaba en cerca de diez se-

CLASIFICACIONES

Masculina

Nombre	Tiempo
1. Marco García	1h10.20
2. Andrés González	1h12.45
3. Rodrigo Rodríguez	1h14.28
4. Pablo Barbosa	1h14.40
5. José Manuel Jara	1h14.43
6. Javier Mier	1h15.06
7. Raúl Velasco	1h15.14
8. Fabimassimo Maccagnan	1h15.18
9. Manuel Berquño	1h15.25
10. David Belver	1h15.28

Femenina

Nombre	Tiempo
1. Itziar Méndez	1h28.59
2. Cristina Batalla	1h30.44
3. Alicia González	1h31.23
4. Mariam Redondo	1h32.12
5. Marta García	1h33.52
6. Noelia Campoy	1h36.08
7. Patricia Pérez	1h36.39
8. Carmen García-Riño	1h37.14
9. Vanesa Pérez	1h37.16
10. Patricia Navaza	1h37.32

gundos a Rodrigo Rodríguez, Andrés González, Pablo Barbosa y Javier Mier, que marchaban en un grupo perseguidor.

Marco García cubrió el resto de la prueba en solitario y acreditó un tiempo en la llegada de 1h10.20. Más atrás, Andrés González era el más fuerte y se hacía con la segunda plaza, con 1h12.45. Rodrigo Rodríguez completó los puestos de honor, con 1h14.28.

Desde 2010

Itziar Méndez, que lleva participando en esta carrera desde 2010, volvía ser la mejor en categoría femenina. La corredora de Ribadesella se tomaba con tranquilidad los primeros kilómetros de carrera hasta que decidió hacerse con el mando de la prueba, aproximadamente en el ecuador de la carrera, para acumular una nueva victoria con un tiempo de 1h28.59. Cristina Batalla concluía en segunda posición (1h30.44) y Alicia González, en la tercera (1h31.23)

Pablo Jeremías logra la plata en el Nacional de lanzamientos

El grupista se clasifica segundo en la prueba de disco sub 20 en Castellón, donde Lena Silva alcanzó la cuarta plaza en jabalina sub 18

C. SÁNCHEZ

GIJÓN. El grupista Pablo Jeremías fue el atleta asturiano más destacado en el Campeonato de España de lanzamientos largos de invierno, disputado en Castellón, donde se hizo con la plata en la disciplina de disco en la categoría de sub 20.

El gijonés realizó un buen con-

curso en el que, aunque no superó su mejor registro de esta campaña, envió el artefacto a 48,18 metros, con los que se subió al segundo cajón del podio.

La también gijonesa Lena Silva estuvo muy cerca de subir a los cajones en la prueba de jabalina en la categoría sub 18. La deportista del Gijón Atletismo realizó un buen concurso, en el que alcanzó su mejor marca en el último intento, en el que logró una distancia de 42,42 metros, que la situó en cuarta posición.

Javier Rosete (Real Sociedad), por su parte, estuvo en la prueba de lanzamiento disco en categoría absoluta, en la que realizó un



Pablo Jeremías, Miguel Capdepon y Eusebio Armero, en el podio. M. T.

mejor intento de 53,99, que le llevó a alcanzar la quinta plaza en la clasificación final del concurso.

Antonia Otero también desparejó un excelente campeonato. La lanzadora del Lugones estuvo entre las mejores en la prueba de

jabalina, en categoría sub 18, en la que concluyó en la sexta plaza, tras enviar el artefacto a una distancia de 40,56 metros.

Ángela Andrés (Oviedo Atletismo), asimismo, participó en la prueba de lanzamiento de disco en la categoría sub 23. La deportista del equipo naranja se clasificaba en la séptima posición, tras conseguir un mejor intento de 39,35 metros.

Celia Álvarez (Universidad) volvió a Castellón para participar en la competición de lanzamiento de jabalina sub 23. Realizaba un mejor intento de 36,20 metros, con los que se situaba en la séptima plaza al final de la competición.

Daniel García (Universidad) estuvo en la prueba de lanzamiento de disco sub 23, en la que se clasificó en la duodécima plaza con 39,00 metros.